
待ちに待った桜の開花も蕾状態から雨が降ったり夏日が有った

 満開の桜は綺麗で心身ともに華やぎますが、風に揺られて

一片一片の花びらも散り際の物悲しい風情が胸をキュンキュン

させ、芽吹き始めた若葉が目に優しく心を和ませてくれます。

世界に誇れるかけがいの無い美しい日本の四季「春」良いで

すね～。

さて例会ですが、新年度なので総会を兼ねて行われました。

最初に昨年度の収支報告があり、役員にたがさんが幹事と

して新任されました。そして、物価高騰の世に倣い蕎麦粉と

打ち粉を値上げせざるを得ない事、諸経費等々の若干の

見直しの発表が有りました。そして、本年度から、例会開始

時間が8：30amとなりました。要領よく蕎麦打ちを進めて、

後片づけも含めて12：00amまでに終了するように心掛ける事。

高価な打ち板や切り板等を大事に扱う事、掲示板に例会出欠

の書き込みは期限内に必ずお願いします。

また今月は、男性一人の蕎麦打ち体験希望者がありました。

優しい教え方に定評のあるMU_さんが担当し好評だったようで、

即入会手続きをされたようです。これから一緒に楽しみま

しょうね。

それから、４月２７日に石狩地区で蕎麦打ち技能審査会があり、

白花から、うえＰ・Ｎさん二人が初段位に挑戦し、余裕を持って

見事に合格を果たしました。おめでとうございます。

生真面目な二人が蕎麦打ちに打ち込み、慣れない麺棒と蕎麦粉

に四苦八苦し挫折しそうな時も有りましたが、挫けずにコツコツ

と積み重ねた努力は称賛に値します。若い二人とも現役で仕事

をを持っているので練習時間を作るのが大変でしょうが、弛まぬ

努力をこれからも持続して更に高みを目指しながら、一緒に

蕎麦打ちを楽しみましょうﾈ。

食事の方では今月は、sobamonさんから更科蕎麦の提供が

有りました。毎回工夫を凝らして頂いて有り難うございます。

賄い蕎麦はG10さんが担当でしたが、時間が無いので自宅で

事前に打って持って来られましたが、麺に腰が有って角が立って

とっても食感が良くさすがですね。

残念だけど、又もや写真が有りません。申し訳ない。

うえP・Nさんが全麺協段位認定会で初段位見事合格しました

4月度例会の様子

りで、今年の花見は今一つ盛り上がりに欠けた様な気がします。

新☆びゃくか（白花）たより 手打ちそばぐる～ぷ
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